



## がっこう せんせい 学校の先生

Sherazi Noor ul Safi  
(シラジ ヌール ウル サフィ)

しゅっしんち  
出身地：パキスタン

みな しゅっしん もう  
皆さん、こんにちは。パキスタン出身のシラジ ヌール ウル・サフィと申します。

わたし がっこう せんせい みな せんせい い も  
私のスピーチのテーマは“学校の先生“です。皆さんは先生と言うとどんなイメージを持ちますか？

やさ こわ おもしろ きび わたし せんせい わたし きょういくてき せいしんてき めん ゆた  
優しい、怖い、面白い、厳しい？ 私にとって先生は私たちを教育的にだけではなく、精神的な面や豊  
かな感性を育ててくれる人です。毎日笑顔で私たちを教えてくれる人です。私はいつも、どうして先生  
げんき えがお おも せんせい はな おも  
が元気に笑顔でいるのだろうと思っています。そんな先生について話したいと思います。

わたし ねん はじ にほん き しょうがっこうよねんせい お ねんせい がっこう かよ  
私は2015年に初めて日本にきました。そして小学校4年生の終わりから5年生にかけて、学校に通  
いました。がっこう はい しょにち せんせい わたし いえ いっしょ がっこう つ い ときわたし  
は日本語が「はい」くらいしかわかりませんでした。それで私のために英語ができる日本語の先生が週  
にほんご わたし えいご にほんご せんせい しゅ  
2回ぐらい来てくれました。先生は私の母語であるウルドゥ語の「さようなら」も覚えてくれて、毎日お  
わかい き せんせい わたし ぼご ご おぼ まいにち  
別れのあいさつをしてくれました。私はとてもうれしく思いました。この先生のことを忘れられませ  
ん。

いちねん ご わたし じぶん ぼく かえ にほん べんきょう つよ おも ねんご  
一年後私は自分の母国パキスタンに帰りました。しかし日本で勉強をしたいと強く思い、5年後の  
ねん がつ にほん き ふたにほん がっこう はい ころ にほんご かいわ すこ  
2021年11月に日本に来て、再び日本の学校に入りました。その頃は日本語での会話は少しできましたが、  
かんじ か よ よ い み まった ときちゅうがっこう  
漢字が書けず、読めませんでした。たとえ読めても意味が全くわかりませんでした。しかしその時中学校  
さんねんせい こうこう はい しんばい すうがく べんきょう すうがく せんせい ちゅうがっこう きほんてき  
三年生でしたので、高校に入れるかとても心配でした。数学の勉強は、数学の先生から中学校の基本的  
なことをとてもやさしく教えていただきました。また担任の先生は私がどの高校が良いかを真剣に考  
えなくて、一生懸命高校を探してくれました。とても感謝しています。

げんざい ぶ じ こうこうせい いま がっこう じゅぎょう にほんご う  
そして現在、無事に高校生になることができました。今はこの学校ですべての授業を日本語で受け  
ています。とてもむずかしくて、授業についていくのがたいへんですが、頑張っています。わからない  
せんせい しつもん せんせい せつめい べんきょう わたし せいとかい  
ことを先生に質問すると、どの先生もていねいに説明してくれます。また勉強だけではなく、私は生徒会  
かんしん りっこうほ おも せんせい そうだん せいとかい しごと  
にも関心がありました。そこで立候補したいなと思い、先生に相談しました。すると生徒会の仕事はとて  
もたいへんで、日本語がまだ不十分なので、一度はあきらめようと思いました。でも、「たとえ日本語があ  
うま き だいじょうぶ せんせい ことば わたし せなか お りっこうほ  
まり上手くなくても、やる気があれば大丈夫だよ」という先生の言葉が、私の背中を押してくれ、立候補  
せんきよ がんば けっか さいしょじぶん しん  
することにしました。選挙では頑張ってスピーチをしました。その結果、最初自分でも信じられなかった  
ふくかいちよう せんせい にほん せんせい  
のですが、副会長になることができました。これも先生のおかげです。また日本の先生だけでなく、パ  
く とし せんせい せわ せんじつえいご さんか  
キスタンで暮らした時の先生にもお世話になりました。先日英語のスピーチコンテストに参加したとき、

すごく緊張したのでその先生にメールをしたら、先生が You' re my girl, you can do it と返信が来て、元気づけてくれました。とてもうれしかったです。

私はわからないことがあると、必ず先生に聞く事にしています。時には何回も同じ質問することがありますが、先生はそのたびに、わかりやすく説明してくれます。勉強以外のことでもいろいろ教えてくれたり、声をかけたりして助けてもらっています。このように毎日の生活で、そう言った先生との出会いが私の人生を大きく変え、今とても幸せです。ご清聴ありがとうございました。